

# Preise für Oemus, Krieghoff und Schönherr

**Schnepfenthal/Schmiedefeld** – Bei der nun schon zum vierten Mal durchgeführten Wahl zu den Thüringer Läufern des Jahres gewannen am am vergangenen Wochenende die beiden Rennsteiglaufsieger Daniela Oemus und Marcel Krieghoff die begehrten Jurypreise. Nachwuchsläuferin Alina Schönherr stand in der Online-Umfrage ganz oben.

Bei den Frauen war es in diesem Jahr ziemlich spannend, wer letztlich den Preis für die Läuferin des Jahres entgegennehmen konnte, denn immerhin standen mit Nicole Kruhme, Daniela Oemus und Alina Schönherr drei gleichermaßen starke Läuferinnen auf der Vorschlagsliste. Alina Schönherr hatte in einer starken Saison den Titel als Deutsche Meisterin in der Altersklasse U18 über 800 Meter geholt und wurde bei den Europameisterschaften Sechste über diese Strecke in ihrer Altersklasse. Nicole Kruhme, die alljährlich zum engen Favoritenkreis gezählt werden muss, hatte mit dem Sieg beim stark besetzten Rennsteiglauf-Halbmarathon und weiteren Läufen außerhalb Thüringens auf sich aufmerksam gemacht. Schließlich gab aber doch der Streckenrekord beim Rennsteiglauf-Supermarathon den Ausschlag für Daniela Oemus.

Mit Marcel Krieghoff konnte ein weiterer Rennsteiglaufsieger den Jurypreis für die Männer holen. Er gewann im vergangenen Jahr nicht nur den Marathon auf dem Rennsteig, sondern auch den Kernberglauf in Jena und weitere Volksläufe. Bei der Deutschen Meisterschaft im Marathon musste er sich jedoch Heiko Ludwig geschlagen geben, der sich akribisch auf diesen Höhepunkt vorbereitet hatte und Deutscher Meister in der Altersklasse 40 wurde. Die Gesamtbilanz des Jahres ließ die Jury aber letztlich jedoch für Marcel Krieghoff entscheiden. *rd*